

## 《单词百科:uptrend是什么意思?uptrend怎么发音?uptrend的解释和用法》

英语单词uptrend是什么意思?uptrend怎么读?uptrend怎么发音?简答网为您整理了uptrend的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



### uptrend怎么读

uptrend的读音:[      ptrend]

### uptrend的意思

1、n.向上的，趋势；

### uptrend的双语例句

1、Many analysts think the dollar is on an uptrend.

很多分析家认为美元走势坚挺。

2、Higher highs and higher lows mark an uptrend, lower highs and lower lows mark a downtrend.

高于旧高和旧低标志著向上的走向, 低于旧高和旧低标志著朝下的走向.

3、The goal is a steady uptrend , punctuated by shallow declines.

目标是要实现稳定上涨, 中间有小的下跌.

4、Racal Electronics shares have been in a strong uptrend.

瑞卡尔电子公司的股票涨势明显。

5、Guest House is located in Shaoguan Shaoguan Nanxiong uptrend Road , next to the busy business district.

韶关南雄迎宾馆位于韶关市熏风路为繁盛商业区旁.

6、We expect the major uptrend to reassert itself and catch a breakout in its direction.

我们期待主趋势继续上涨并且在价格发生突破时进场.

7、A channel drawn in an uptrend tends to fit the peaks.

通道画的上漲趋势一般会符合最高点.

8、A gap up is a good place to initiate if an uptrend has started.

一个缺口,是一个很好的开始,如果上升势头已经开始.

9、Can signal an upcoming uptrend.

表明一个上涨趋势的来临.

10、When the EMA rises, it identifies an uptrend.

当均线上涨时, 它确认了上涨趋势.

11、In this period the market rebounded from the support level and developed a new strong uptrend.

在那时候,市场从支撑位处反弹并形成一个新的强力上升趋势.

12、If an uptrend is and daily ranges are wide, then stops fall a little away.

如果上涨趋势很振荡,日波动幅度很宽,那么止损就会比较远.

13、Racal Electronics shares have been in a strong uptrend...

瑞卡尔电子公司的股票涨势明显。

14、Only warm wind and can not disperse the heat, no wonder is called " uptrend. "

有风也只有热乎乎的,吹散不了炎热,怪不得叫 “ 熏风 ” .

15、Your equity curve shows a steady uptrend with shallow drawdowns.

你的资金曲线是稳步上涨,伴随浅的回落.

16、Traders look for these features to confirm the development of a strong new uptrend.

交易者们寻找以下这些特征确定一次新的有力的上升趋势的形成.

17、There has been a general uptrend in the country's exports of edible oils and tallow.

这个国家的食用油和牛脂出口总体上呈上升趋势.

18、The uptrend on the weekly chart keeps telling us to trade ALLY side or stand aside.

周线图上的上涨一直告诉我们要做多联合游戏,或者观望.

以上是简答网为您整理的uptrend怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多关于uptre

nd的用法、uptrend的释义、

uptrend的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/uptrend>